

# Creators of SOLAN

## Welcome Back

Good day everyone! 🙌

It is so nice to see your smiling faces 😊

Hearing some of your stories about summer vacation made me smile. Thank you for sharing!

Ms. Miyake and I are so excited to start school again with you. Hearing your clear voices during Metro-learning this morning made me so happy. Well done! 🙌 Let's keep that positive attitude.

TOEFL, English Presentation Day, Projects, plus other activities are coming up soon. Together, we can do it! 🤝

Let's have a great week !



# いつもとは少し違った教室風景

本来なら、今日は教室中に賑やかな声が飛び交うところですが、いつもとは違います。コロナ感染症対策として「大きな声を出さないように!」、「密にならないように!」、「給食は黙って食べます!」といつも以上に細やかに指導をしました。給食の時間、自分の分は自分で配膳し、黙って食べることができていました。いつも、元気でパワフルな1-1からは想像つかないくらいシーンとしていました。しかし、時々、「フー」というため息が。子どもたちは、ぐっと我慢をしているのだなと思いました。命を守るためには、仕方がないことだと子どもたちも納得しています。あって当たり前前の生活が、実はそうではなかったと実感しました。



## 大きくなった! ザリガニたち

休み中、ザリガニたちは元気に生活をしていました。メダカは赤ちゃんが生まれました。元気に育っています。今日、子どもたちは登校すると、ザリガニやめだかの水槽をのぞいていました。「わー、赤ちゃんが産まれている」「わー、ザリガニは大きくなっているなあ。たくさんえさをあげなきゃ」「かいが、いっぱいふえている」などと話していました。「小動物が生命をもっていることを実感し、生き物に親しみをもち、大切にしようとしている。」は、まさに生活科の学習で身につける資質・能力です。日々、子どもたちは教室の中で学んでいるのだと思います。



